

# *La Jordanie annonce qu'elle reconnaîtra uniquement les frontières de 1967 pour un État palestinien*

---



Aman, 5 février, (RHC).- Le premier ministre de la Jordanie, Abdullah Ensour, a assuré que son pays reconnaîtra uniquement les frontières de 1967 pour un État palestinien et continuera de considérer Jérusalem Est comme une ville occupée par Israël, de telle sorte que Tel Aviv devra la quitter avant tout accord.

Abdullah Ensour a fait ces déclarations lors d'un débat à la chambre basse du Parlement sur le plan du secrétaire étasunien d'état, John Kerry, qui donnerait à Israël la souveraineté sur Jérusalem Est.

Le chef du gouvernement de la Jordanie a fait savoir que son pays défendra les droits des réfugiés palestiniens de rentrer dans leurs foyers et de recevoir des compensations.



**Radio Habana Cuba**